
Pièces 4 Pièces

Superficie 139 m²

Référence MI321JF

Prix 1 260 000 €

Villeneuve-Loubet
Maison à vendre (06270)
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Très  beau  potentiel  pour  cette  jolie  villa  avec  piscine,  située  dans  le  prestigieux

Domaine des hauts de Vaugrenier. Résidence sécurisée et gardiennée 24H/24 sur

la Côte d'azur, à seulement 5 min des plages et 15min de l'Aeroport de Nice. Cette

villa  4/5p  à  rafraichir,  bénéficie  d'une  très  bonne  exposition  solaire  Sud/Ouest  et

d'un emplacement idéal avec une très jolie vue sur le lac, au calme absolu. Proche

de  toutes  les  commodités  à  l'intérieur  du  Domaine  telles  que  les  restaurants,  la

piscine olympique et son Club House, tennis, école, pharmacie, boucher, coiffeur,

dentiste... Elle se ...

Very  good  potential  for  this  pretty  villa  with  swimming  pool,  located  in  the

prestigious Domaine des Hauts de Vaugrenier. Secure residence guarded 24 hours

a day on the French Riviera, just 5 minutes from the beaches and 15 minutes from

Nice  Airport.  This  4/5  room  villa  to  be  refreshed,  benefits  from  very  good

South/West solar exposure and an ideal location with a very pretty view of the lake,

in absolute calm. Close to all  amenities within the Estate such as restaurants,  the

Olympic  swimming  pool  and  its  Club  House,  tennis,  school,  pharmacy,  butcher,

hairdresser, dentist... It consists of a ...

MAURA IMMO 

398 chemin de la Calada - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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